

Otázka: Das Essen

Předmět: Němčina

Přidal(a): Pata

Kannst du einige Spezialitäten der tschechischen Küche nennen?

- Tschechische Küche ist sehr vielfältig. Unsere Spezialitäten sind für den Besucher aus dem Ausland sehr interessant und sie möchten sie kosten. Typische tschechische Suppen sind zum Beispiel Knoblauchsuppe, Kartoffelsuppe und Gulaschsuppe. Das Nationalgericht ist Schweinebraten mit Kraut und Knödeln, aber Lendenbraten ist auch sehr populär.

Gibt es auch etwas Süßes, was für Tschechien typisch ist?

- Typisches und sehr beliebtes tschechisches süßes Essen sind Zwetschgenknödel oder Marillenknödel. Knödel sind mit Topfen oder mit geröstetem Paniermehl beschütten. Dieses süße Gericht können wir zu Mittag essen und zu Abend essen. Der Nusskuchen, Mohnkuchen und Topfenkuchen sind auch bekannt.

Welche tschechischen Getränke sind bei Ausländern beliebt?

- Sehr beliebt ist tschechisches Bier, hauptsächlich Pilsner Urquell. Tschechische „Kofola“ ist als Coca-Cola, aber Kofola hat nicht so viel Zucker als Coca-Cola. Alkoholisches Getränk „Becherovka“ ist auch sehr beliebt.

Welche Gerichte sind für Deutschland typisch?

- In Deutschland sind sehr beliebt Fleischgerichte. Die Leute in Deutschland konsumieren 60 kg Fleisch im Jahr pro Person. Die Menschen in Deutschland essen viele Würste mit Senf. Sie essen auch viele Geflügel und Kalbfleisch.

Welche Gerichte gehören untrennbar zu Österreich?

- Viele Spezialitäten aus Österreich sind sehr beliebt in ganzer Welt. In Wien sind sehr bekannt Wiener Schnitzel und Wiener Kaffee. Als Süßspeise ist sehr populär Sacher-Torte. Und wir können nicht vergessen auch an Linzer Torte von Linz. Linzer Cookies backen wir zu Weihnachten.

Womit beginnt der Tag und wie sieht es aus?

- Die erste Mahlzeit essen wir am Morgen. Es ist das Frühstück. Zum Frühstück essen wir zum Beispiel Brot mit Marmelade oder Honig, Joghurt und Müsli mit Milch. Wir können auch Rühreier kochen oder Grießbrei kochen. Wir trinken warmen Tee oder Kakao.

Isst man etwas zwischen dem Frühstück und dem Mittagessen?

- Ja wir haben einen kleinen Snack. Wir essen etwas Kleines und leichtes. Optimal ist Obst und Gemüse.

Wo isst man zu Mittag und was?

- Zwischen 12 und 13 Uhr haben wir das Mittagessen. Mittagessen ist die Hauptmahlzeit des Tages. Am Wochenende essen wir zu Hause. Während des Arbeitstags haben wir das Mittagessen in der Mensa der Schule, in der Betriebskantine oder im Restaurant. Zum Mittagessen haben wir eine Suppe und der Hauptgang ist zum Beispiel ein Fleisch mit Kartoffeln oder mit Reis, Fisch mit Kartoffeln oder Kuchen mit Powidl.

Was isst man zu Vesper?

- Rund 16 Uhr haben wir anderen Snack. Zu Vesper essen wir auch Obst und Gemüse oder wir können belegte Brote, Käsebrötchen, Schinkenbrötchen oder Obstkuchen essen.

Können wir auch am Abend essen?

- Das Abendessen ist das letzte Essen. Wir haben Abendessen zwischen 18 und 19 Uhr und wir können warme Speisen haben, zum Beispiel Pfannkuchen, Würstchen mit Senf oder Grießbrei. Wir können auch kalte Speisen haben, zum Beispiel Schinkenbrötchen und Käsebrötchen.

Was gehört unbedingt zu jedem Essen und nicht nur dazu?

- Wir müssen auch Wasser, Mineralwasser, Fruchtsaft oder einige andere Flüssigkeit trinken. Wir müssen 2,5 Liter Wasser täglich trinken. Wenn wir nicht genug Wasser trinken, haben wir Kopfschmerzen und wir sind müde.

Wann gehen die Leute ins Restaurant?

- Wir besuchen die Restaurants, wenn wir Geburtstag oder einen Erfolg feiern, wenn wir Gäste haben oder, wenn wir Lust auf etwas köstliches haben.

Wie sollte man sich im Restaurant benehmen?

- Ich denke, jede Person soll gut gekleidet sein. Die Frau beschreitet erste, dann beschreitet der Mann. Der Mann ersucht beim Kellner um freie Plätze und dann sitzen sie. Der Mann verlangt die Speise- und Getränkekarte, dann bestellen sie ein Getränk und ein Gericht.

Was alles können wir nach der Speise- und Getränkekarte bestellen?

- Von der Getränkekarte können wir Cola, Fruchtsaft, Tee, Bier, Wein und Kaffee bestellen. Von der Speisekarte können wir ein Essen bestellen, zum Beispiel eine Suppe, Pfannkuchen, Schnitzel mit Kartoffeln oder Pommes, Sauce mit Knödeln, Pizza, Spaghetti und viele andere Speisen bestellen.

Was macht man nach dem Essen?

- Wenn wir fertig sind, rufen wir an den Kellner „Zahlen, bitte!“. Wenn der Kellner mit der Rechnung kommt, bezahlen wir. Wir können getrennt oder zusammen bezahlen. Wir können auch dem Kellner ein Trinkgeld geben. Das ist anständig.

Welche Typen von Restaurants kennen wir?

- Wir kennen viele Typen von Restaurants: den Schnellimbiss, die Gaststätte, die Kantine und Büfett, und wenn wir Durst haben, gehen wir ins Café, in die Kneipe oder in die Bierstube.

Was sollte man essen, wenn man gesund bleiben will?

- Wenn wir gesund bleiben möchten, sollen wir nicht gewürzte, fettige und gebratene Speisen essen. Auch Süßigkeiten und Alkohol und Kaffee sind schlecht für uns. Wir sollen mageres Fleisch essen, Fisch, Müsli, viele Obst und Gemüse essen. Dann sind wir gesund und wir sind nicht fettreich.

Was versteht man unter dem Begriff gesunde Lebensweise?

- Wir sollen Sport machen, gesund essen, in die Natur gehen und viel Schlafen. Wir sollen

nicht viele ungesunde Speisen essen, vor dem Bildschirm sitzen, rauchen und Alkohol trinken.